



Quelle: [www.salzburg24.at](http://www.salzburg24.at)

25-02-2008

## **Wieder drei Titel für den A.C. Wals**

**Genau wie bei den Kadettenmeisterschaften letzte Woche holte sich auch die A.C. Jugend aus Wals bei den Österreichischen Juniorenmeisterschaften drei weitere Titel.**



Die Ringer des A.C. Wals freuen sich wieder über drei Titel

Je einen Titel holten sich Amer Hrustanovic bis 120kg, Marco Punzo bis 84kg und Florian Marchl bis 74kg vom A.C.Wals. Seinen Kampf hingegen verlor Philipp Crepaz, ist aber jedoch ein Kandidat für die Junioren-EM Anfang Juli in Tschechien. Ein zweiter Platz durch Stefan Fuchsreiter bis 47 kg und ein dritter Platz von Tahir Eskil bis 47kg rundeten das erfreuliche Ergebnis für den A.C. Wals ab.

**A.C. WALS**  
Medienservice

Mail: [ergebnisse@ac-wals.com](mailto:ergebnisse@ac-wals.com)